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（議事日程） 

日程第１  報告事項    区立学校におけるいじめの発生について 

日程第２  議案第２３号 目黒区社会教育館条例等の一部を改正する条例の

立案請求について 

日程第３  報告事項   令和５年度児童生徒数・学級数について 

日程第４  報告事項   令和４年度情報セキュリティ施策に関する取組結

果及び令和５年度情報セキュリティ施策について 

日程第５  報告事項   令和５年度研究指定校等の状況について 

日程第６  報告事項   令和６年度使用目黒区立小学校教科用図書の採択

について 

日程第７  報告事項   めぐろ学校サポートセンターの運動場・体育館の

利用再開について 

 資料配付 

・令和５年６月行事予定表 
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（午前９時３０分開会） 

 

○教育長     令和５年第１３回目黒区教育委員会定例会を開会します。

本日の欠席委員、欠席職員はいません。署名委員は、若井田委

員です。 

         それでは、日程第１を議題とします。 

この案件は個人情報に関する案件ですので、目黒区教育委員

会会議規則第１１条第１項ただし書の規定に基づき、会議を非

公開にすることについて発議します。 

         それでは、同条第２項の規定に基づき、討論を行うことな    

しに直ちに可否を諮ります。 

非公開とすることに賛成の委員の挙手をお願いします。 

 

        （全員挙手） 

  

〇教育長    それでは、日程第１は非公開により審議することととします。 

         

       （午前９時３１分から午前１０時１５分まで非公開会議） 

 

〇教育長    ここから会議を公開とします。 

        次に、日程第２を議題とします。 

 

（日程第２  議案第２３号 目黒区立社会教育館条例等の一部を改正する条 

例の立案請求について） 

 

○生涯学習課長 （資料により説明） 

○教育長    この件についてご質問等はありますか。 

        特にないようですので採決を行います。 

        本案に賛成の委員は挙手を願います。 

 

        （全員挙手） 

         

〇教育長    全員賛成ですので、議案第２３号は原案どおり可決します。 

        次に、日程第３を議題とします。 
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（日程第３  令和５年度児童生徒数・学級数について（報告事項）） 

 

○学校運営課長 （資料により説明） 

○教育支援課長 （資料により説明） 

○教育長    この件についてご質問等はありますか。 

○委員     目黒区という地域性から、国立や私立の中学校への進学を希

望される方の数が多いということは重々承知していますが、８

ページの中学校の在籍状況を見ると、区立中学校への進学率が

令和４年度から５０％を切っています。 

        区立中学校の魅力を増やすために何か行っていれば教えてく

ださい。 

○学校運営課長 中学校の在籍率については、昨年度から５０％を下回る状況

にあることは重く受け止めています。 

        現在、魅力づくりの一環として区立中学校の統合の取組を進

めています。統合校である目黒中央中学校、大鳥中学校は、統合

により適正規模化が図られたとともに統合を契機とした特色の

ある教育活動を展開しており、在籍率の傾向としても比較的高

い状況にあります。 

        また、その特色ある教育活動のひとつである大鳥中学校のイ

ングリッシュ・キャンプを、今年度は他校にも横展開する予定で

あり、区立中学校全体の魅力づくりにもつなげる取組としてい

ます。 

        現在、取組を進めている南部、西部地区の区立中学校の統合に

当たっては、公立中学校としてどのような魅力があるかに着目

し、新校の学校像を、地域や保護者の方を構成員とした協議会等

において検討してきました。 

        公立校の魅力である地域とのつながり、地域に通われる子ど

もたちの多様性などに着目した学校像を今回両校とも目指して

いますので、この学校像をもとに今年度から新校の教育課程な

どを作成していきます。統合の取組は、ソフト・ハードの両面で

学校の魅力づくりができる機会だと捉えていますので、在籍率

のアップにつなげていきたいと考えています。 

○教育長    区立中学校の魅力づくりという点については、目黒区という

地域の特性上、近隣に良好な私立・都立・国立があって、子ども

たちの学力も高く、保護者も経済的に余裕のある方が多いとい

う状況の中で、区立学校への進学率を上げるというのは、なかな
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か難しい面があるのは事実ですが、それで諦めとか、責任回避に

向かってはいけません。区立学校の魅力は、３点あると思います。

１点目は児童・生徒、そして保護者の多様性、２点目は地域との

つながり、３点目は地域内の幼・小・中の連携。こういったこと

が私立などと比較しての魅力になるものと思います。それと併

せてハード面の整備等にも努めていますので、そういった点に

ついて、今後、教育面での広報にも力を入れてＰＲをしていきた

いと考えています。 

〇教育長   その他ご質問等ありますか。 

特にないようですので、この報告を受けました。 

次に、日程第４を議題とします。 

        

（日程第４  令和４年度情報セキュリティ施策に関する取組結果及び令和５ 

年度情報セキュリティ施策について（報告事項）） 

 

○学校ＩＣＴ課長 （資料により説明） 

○教育長    教育情報セキュリティ対策基準の中に、何か不適切な対応が

発覚した学校に対しては、臨時の監査にすぐに入るというよう

な規定はありますか。 

○学校ＩＣＴ課長 臨時の監査に入るといったような規定は確認できません。 

○教育長    その点について、考え方を整理しておいてください。 

        では、この報告を受けました。 

        次に、日程第５を議題とします。 

        

（日程第５  令和５年度研究指定校等の状況について（報告事項）） 

 

○統括指導主事 （資料により説明） 

○教育長    この件についてご質問等はありますか。 

○委員     説明のあった様々な研究に、それぞれ予算が措置されていま

すが、具体的にどういったことに使われているのか教えてくだ

さい。 

○統括指導主事 研究に係る予算の大部分は、校内研究授業等の指導・講評に招

聘した講師への謝礼に充てています。また、研究発表会を行う学

校については、研究の成果等をまとめたリーフレットの印刷代

としても執行しています。 

○委員     １１月１日の研究発表は何校が研究発表を行うのでしょうか。 
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○統括指導主事 １１月１日は、９校が研究発表会を行います。 

目黒区教育開発指定校２年目の烏森小学校、中目黒小学校で

は、令和４年度の碑小学校と同規模の研究発表会を予定してい

ます。 

このほか、文部科学省研究開発学校の７校が研究発表会を行

いますが、こちらは学校主体で行うもので、当日の開始時刻や公

開授業数等が学校によって異なります。 

        各発表会の詳細については、改めてご案内します。 

○教育長    その他ご質問等はありますか。 

        特にないようですので、この報告を受けました。 

        次に、日程第６を議題とします。 

 

（日程第６  令和６年度使用目黒区小学校教科用図書の採択について（報告 

事項）） 

 

○教育指導課長 （資料により説明） 

○教育長    この件についてご質問等はありますか。 

○委員     資料を見ると、自宅に配送される教科書の見本本は相当な冊

数になるのではないかと思います。 

○教育指導課長 委員のご自宅に配送させていただく見本本は発行者が用意し

ているもの全てになりますので、冊数が多くなりますがよろし

くお願いします。お届けの日にち等はご相談させていただきま

す。 

○教育長    その他ご質問等はありますか。 

        特にないようですので、この報告を受けました。 

        次に日程第７を議題とします。 

 

（日程第７  めぐろ学校サポートセンターの運動場・体育館の利用再開につ 

いて（報告事項）） 

 

○教育支援課長 （資料により説明） 

○教育長    めぐろ学校サポートセンターの運動場・体育館を新型コロナ

ワクチンの接種会場として使用していたことによって、どのよ

うな改修工事が必要な状態になっているのか、具体的に説明を

お願いします。 

○教育支援課長 運動場は駐車場として活用した関係で、わだち等ができてい
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ます。体育等の運動ができるよう、整備をし直す必要があります。 

体育館は、ワクチン接種の備品等を設置した関係で、それを撤収

するなど、原状回復できるよう確認し、修繕する必要がある場合

は施設課とスケジュールを調整し、６月１０日の再開に向け進

めていきます。 

○教育長    体育館の床は荒れているのでしょうか。 

○教育支援課長 床は、それほど荒れていません。確認後、傷等が有る場合は、

修繕をする予定です。 

○教育長    その他ご質問等はありますか。 

        特にないようですので、この報告を受けました。 

     

  資料配付 

・令和５年６月行事予定表 

 

 

○教育長    その他なにかありますか。 

        特にないようですので、以上で本日の定例会を閉会します。 

 

 

（午前１１時１７分閉会） 

 

   

 


